

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Bab V ini berisikan simpulan, implikasi dan rekomendasi mengenai Pengaruh Penerapan Model *Cooperative Learning* Tipe Tgt (*Teams Games Tournament*) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dalam Pembelajaran Tematik Di Sekolah Dasar.

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan pada kelas V SDN 1 Ciririp, menunjukan bahwa adanya pengaruh terhadap hasil belajar siswa.

1. Penerapan model pembelajaran Temas Games Tournament (TGT) ini membuat anak menjadi lebih antusias dan semangat dalam mengikuti pembelajaran di kelas. Selain itu siswa menjadi lebih aktif dalam pelajaran, dimulai dari prose berpikir, bekerjasama dalam kelompok hingga memberikan kontribusi yang tinggi untuk memenangkan suatu pertandingan turnamen.
2. Berdasarkan hasil yang diperoleh dalam menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe Temas Games Tournamet (TGT). Nilai rata-rata hasil belajar siswa adalah untuk nilai *Pretest* kelas eksperimen 71,12 Niali rata-rata untuk hasil belajar siswa untuk nilai *Posttest* kelas eksperimen 84,70. Adapun nilai rata-rata untuk kelas kontrol 72,50 untuk nilai *Pretest* dan nilai rata-rata untuk *posttest* kelas kontrol adalah 83,33. Maka dapat dinyatakan terdapat pengaruh terhadap hasil belajar siswa yang diajar dengan model Temas Games Tournament (TGT) pada pembelajaran tematik di kelas V SDN 1 Ciririp.

#### 5.2 Implikasi

Dari hasil penelitian yang dilaksanakan oleh peneliti, adapun implikasi penelitian ini bermanfaat bagi beberapa pihak seperti pihak peneliti. Bagi peneliti, yaitu dapat mengembangkan ilmu yang dimiliki demi terciptanya suasana yang menyenangkan dan memotivasi siswa dan meningkatkan kreativitas siswa dalam mengembangkan pembelajaran di masa pandemik Covid-19. Bagi guru, yaitu dapat

menambahkan referensi cara pengajaran yang menyenangkan bagi siswa sehingga siswa dapat termotivasi dalam belajar sehingga dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Bagi siswa yaitu dapat menumbuhkan rasa menyenangkan, meningkatkan rasa tanggung jawab dan dapat terlibat secara aktif ketika pembelajaran berlangsung yaitu belajar dengan menggunakan model *Cooperative Learning* tipe TGT (*Teams Games Tournament*).

### 5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan peneliti, maka dapat dikemukakan rekomendasi yang dianggap relevan dan ditujukan kepada:

#### 1. Pembaca

Rekomendasi dari peneliti untuk pembaca yakni pada penelitian ini dilakukan agar dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran tematik serta dapat meningkatkan kualitas pendidikan yang ada serta dapat membantu para guru dalam meningkatkan cara mengajar yang lebih efektif dan dapat menimbulkan motivasi anak dalam belajar. Adapun keberhasilan peneliti dalam melakukan penelitiannya yaitu dapat dilihat dari data hasil yang didapatkan ketika penelitian . bagi para pembaca dan pengguna hasil penelitian ini disarankan agar dapat mempelajari dan memahami lebih lanjut tujuan dalam penelitian ini serta bagaimana peneliti menerapkan model yang digunakan dengan sebaik-baiknya sehingga dapat tercapainya keberhasilan yang diharapkan oleh peneliti.

#### 2. Peneliti Selanjutnya

Rekomendasi dari peneliti untuk peneliti selanjutnya yakni penelitian ini dilakukan di bidang pendidikan dan sangat penting untuk dilakukan, karena seiring berjalannya perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Maka dibutuhkan pembaharuan dalam meningkatkan pendidikan yaitu dalam penggunaan model pembelajaran guna meningkatkan hasil belajar siswa, selain itu metode pembelajaran, media pembelajaran dan pendekatan ketika mengajar pun sangat penting dan berpengaruh dalam meningkatkan hasil belajar siswa. Oleh karena itu, dalam penelitian ini peneliti ingin memberikan saran kepada setiap masyarakat

khususnya untuk pendidik yang sangat peduli terhadap keberhasilan siswa dalam belajar, maka harus meningkatkan rasa kreativitasnya dalam melakukan pembaharuan dalam melaksanakan penelitian, untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas pendidikan. Sehingga diharapkan untuk seluruh peneliti dapat melakukan penelitian dengan sebaik-baiknya demi terlaksananya penelitian yang berhasil